



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
octubre 29, 2024 @ 11:38 am

## Ministro Gutiérrez Ortiz Mena, el primero que presenta su renuncia a la SCJN

*En una carta enviada al Senado, el ministro Gutiérrez Ortiz Mena hizo oficial su renuncia, que surtirá efecto el 31 de agosto de 2025.*



El ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena fue el primero en presentar su renuncia a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), luego de que trascendiera de que ocho funcionarios lo harían este martes al declinar a participar en las elecciones de magistrados.

En una carta enviada al Senado, Gutiérrez Ortiz Mena detalló que su dimisión surtirá efecto a partir del 31 de agosto de 2025.

“Hoy me enfrentó a una reforma constitucional que acorta el mandato para el cual fue investido. Se me presentan dos opciones: someterme a un proceso de elección popular o presentar mi renuncia. No me considero un candidato adecuado para un cargo que dependa del apoyo popular.

“Si bien mi trayectoria y capacidades me califican para la judicatura, es en esa labor - para la que me siento más apto- donde la función no consiste en validar la voluntad de las mayorías, sino en resguardar los derechos de quienes más lo necesitan.

[Ministro Gutiérrez Ortiz Mena, el primero que presenta su renuncia a la SCJN](#)